



La France aura sa «bibliothèque universelle» du logiciel

INTERNET.

L'Institut national de recherche en informatique (Inria) veut créer «une bibliothèque universelle du logiciel libre» et lance un appel à des partenaires pour l'aider à donner à ce projet une envergure mondiale. Microsoft s'y est déjà associé. Baptisé Software Heritage, la plateforme vise à collecter, organiser, préserver et rendre accessible le code source de tous les logiciels disponibles. «*Nous avons décidé de lancer Software Heritage il y a plus d'un an et nous avons montré sa faisabilité*», explique Antoine Petit, PDG de l'Inria. A ce jour, l'Inria a collecté plus de 22 millions de projets de logiciels et plus de 2,5 milliards de codes sources, ainsi que tout l'historique de leur développement.

Reproduction et diffusion interdites © Stratégies 2016